

Presseinformation

21.01.2025



SIG wird Partner der Ellen MacArthur Foundation zur Beschleunigung einer Kreislaufwirtschaft für Verpackungen

SIG ist stolz darauf, die Netzwerk-Partnerschaft mit der Ellen MacArthur Foundation bekannt zu geben. Diese Zusammenarbeit ist darauf ausgelegt, den Übergang zu Kreislaufverpackungssystemen voranzutreiben und das Engagement von SIG für Umweltverantwortung und nachhaltige Innovation weiter zu stärken.

Kreislaufverpackungen vorantreiben

Die Zusammenarbeit wird es SIG ermöglichen, die Expertise der Foundation und ihres Netzwerks zu nutzen und so die Selbstverpflichtung von SIG für die Verringerung von Abfällen, die Verbesserung der Recyclingfähigkeit und den verstärkten Einsatz von erneuerbaren Materialien weiter zu beschleunigen. Die Partnerschaft ist ein wichtiger Schritt in SIGs breit angelegter Strategie zur nachhaltigen Innovation und Skalierung von Kreislaufverpackungslösungen, um eine abfallfreie, kohlenstoffarme Zukunft für die Verpackungsindustrie zu schaffen.

Kollektives Handeln für einen systemischen Wandel

Die Ellen MacArthur Foundation hat es sich zur Aufgabe gemacht, den Übergang zu einer Kreislaufwirtschaft zu beschleunigen – eine, die Abfälle und Umweltverschmutzung vermeidet, Produkte und Materialien wiederverwertet und die Natur regenerieren lässt. Dazu vereint sie ihr globales Netzwerk aus Unternehmen, politischen Entscheidungsträgern, Finanzinstituten und Experten, um einen systemischen Wandel voranzutreiben. Als Netzwerkpartner kann SIG innovative Strategien austauschen, um einen Wandel in der Wirtschaft voranzutreiben.

„SIG ist stolz darauf, ein Netzwerk-Partner der Ellen MacArthur Foundation zu sein. Dies unterstreicht unser unermüdliches Engagement für eine nachhaltige Zukunft“, so **Samuel Sigrist, CEO bei SIG**. „Der Beitritt zu diesem globalen Netzwerk steht im Einklang mit unserer Mission, die Verpackungsindustrie auf dem Weg zu einer Kreislaufwirtschaft zu führen, in der Ressourcen wiederverwertet, Abfälle minimiert und Produkte entwickelt werden, die sowohl den Menschen als auch dem Planeten zugutekommen. Gemeinsam wollen wir das Mögliche neu definieren, indem wir zusammenarbeiten, um Verpackungslösungen zu entwickeln, die nicht nur die heutigen Bedürfnisse erfüllen, sondern auch eine nachhaltige Zukunft sichern.“

Über SIG

SIG ist ein führender Anbieter von Verpackungslösungen „for better“ – besser für unsere Kunden, für Verbraucherinnen und Verbraucher und für die Welt. Mit unserem einzigartigen Portfolio aus aseptischen Kartonpackungen, Bag-in-Box-Lösungen und Standbeuteln mit Verschlüssen arbeiten wir partnerschaftlich mit unseren Kunden zusammen, um Lebensmittel- und Getränkeprodukte auf sichere, nachhaltige und erschwingliche Weise an Verbraucherinnen und Verbraucher in aller Welt zu bringen. Unsere Technologie und unsere herausragende Innovationskraft ermöglichen es uns, unseren Kunden vielfältige Verpackungssysteme und -lösungen für innovative Produkte und smarte Produktionsprozesse anzubieten, die den sich ständig ändernden Bedürfnissen der Verbraucherinnen und Verbraucher gerecht werden. Nachhaltigkeit ist ein integraler Bestandteil unserer Geschäftstätigkeit und leitet uns auf unserem Weg, Verpackungen „for better“ zu schaffen – Verpackungen, die mehr für die Menschen und den Planeten tun, als sie in Anspruch nehmen.

Gegründet im Jahr 1853, hat SIG den Hauptsitz in Neuhausen, Schweiz, und ist an der SIX Swiss Exchange notiert. Die Kompetenz und Erfahrung unserer weltweit rund 9.000 Mitarbeitenden ermöglichen es uns, schnell und effektiv auf die Bedürfnisse unserer Kunden in mehr als 100 Ländern einzugehen. 2023 produzierte SIG 53 Milliarden Packungen und erzielte einen Umsatz von EUR 3,2 Milliarden. SIG hat ein AA ESG-Rating von MSCI, eine Bewertung von 10,5 (geringes Risiko) von Sustainalytics, ein Platin-CSR-Rating von EcoVadis und ist im FTSE4Good Index vertreten. Weitere Informationen finden Sie auf unserer [Website](#).

Einblicke in Trends, die die Lebensmittel- und Getränkeindustrie beeinflussen, finden Sie im [SIG-Blog](#).

Über Ellen MacArthur Foundation

Die 2010 von der britischen Seglerin Ellen MacArthur gegründete Ellen MacArthur Foundation ist eine internationale Wohltätigkeitsorganisation, die sich der Beschleunigung des Übergangs zu einer Kreislaufwirtschaft verschrieben hat. Die Foundation befasst sich mit globalen Herausforderungen wie Klimawandel, Verlust der biologischen Vielfalt, Abfall und Umweltverschmutzung, indem sie mit einem Netzwerk von Entscheidungsträgern aus dem privaten und öffentlichen Sektor sowie der Wissenschaft zusammenarbeitet, um Initiativen und Lösungen für die Kreislaufwirtschaft zu entwerfen und weiter zu entwickeln. Weitere Informationen unter www.ellenmacarthurfoundation.org.

Bildunterschrift:

SIG ist stolz darauf, die Netzwerk-Partnerschaft mit der Ellen MacArthur Foundation bekannt zu geben. Diese Zusammenarbeit ist darauf ausgelegt, den Übergang zu Kreislaufverpackungssystemen voranzutreiben und das Engagement von SIG für Umweltverantwortung und nachhaltige Innovation weiter zu stärken.

Foto: SIG

Ihr Kontakt für Medienanfragen:

Heike Thevis
Press Officer bei SIG

Tel: +49 (0)2462 79 2608

Email: heike.thevis@sig.biz